



# 桜塚小学校だより 1月号

平成31年(2019年)1月8日

豊中市立桜塚小学校

校長 原野 裕章



あけまして、おめでとうございます。いよいよ3学期が始まりました。6年生にとっては、小学校生活最後の学期です。卒業まであと少し、いい思い出とともに巣立ってほしいと思います。1年生から5年生にとっても、学年のまとめの学期となります。油断することなく、しっかりと学んだことが定着するように頑張りましょう。また3学期は、1月17日、2月28日、3月11日と「いのち」について考える機会でもあります。防災について、今一度しっかりと考えていきたいと思います。今年もよろしくお願いいたします。



## 3学期のおもな行事

- 1月17日(木) オープンスクール
- 1月28日(月) マラソン大会 1・3・5年生
- 1月29日(火) マラソン大会 2・4・6年生
- 2月 7日(木) 入学説明会
- 2月22日(金) 新入生体験入学
- 2月28日(木) いのちの日
- 3月 1日(金) 参観・育友会総会・学級懇談
- 3月20日(水) 卒業式
- 3月22日(金) 修了式



## お知らせ

### ・教職員の異動について

大石 和香子先生が、育児休業から復帰されました。それに伴い、大濱 裕飛先生が期間満了となり、庄内小学校へ異動となりました。大石先生は、大濱先生の後を引き継ぎ、さくら学級を担当します。

#### ・非常変災時の措置について

昨年は、非常変災での臨時休校が相次ぎましたが、この度、豊中市教育委員会より警報発令時の措置について変更する旨、通知がありました。大雨警報（土砂災害）については、休校措置の対象としないとのこと。大雨警報（浸水害）の場合、これまでどおり、休校となります。詳しくは、別途配付のプリントをご覧ください。

#### ・オープンスクール

1月17日（木）10：25～12：30にオープンスクールを実施します。この時間帯ならいつでもご自由にお越しください。授業時間だけでなく、休憩時間や給食準備等、普段の参観では見ることができない様子もご覧ください。

#### ・マラソン大会について

今年初めて、大門公園でマラソン大会を行ないます。冬季の体育の授業では、これまでも持久走に取り組んできました。子ども達が、楽しみながら取り組めるように、マラソンカードを使う等工夫してきましたが、その成果を発揮する場としても、マラソン大会を行ないます。1月28日29日の2日間、奇数学年と偶数学年に分かれて行ないます。保護者の皆様も応援ください。大門公園北側入り口付近に保護者応援場所を設けています。



**防災に向けて** 1月17日は、阪神淡路大震災があった日です。豊中でも多くの被害が出て、避難所が開設されて、多くの方が避難所での生活を余儀なくされました。各学校でも、体育館や多目的教室等が、避難所となり、教職員もボランティアとして運営に関わったりしました。話は変わりますが、先日大門公園で、豊中市消防出初式が行なわれました。ポンプ車やはしご車等の消防車、救急車、救助工作車等、充実した装備を見ることができました。また、消防職員をはじめとして、消防団や自主防災組織、消防防災協力事業所等、多くの方が防災に関わっていることを知ることができました。こうしたボランティアによる取り組みは、阪神淡路大震災の経験から始められたものです。昨年も大阪北部地震が発生しましたが、地震はいつ起きるかわかりません。また、その被害が広範囲にわたり、公共の救助活動だけでカバーできるものではありません。そこで大切になってくるのが、「自助」と「共助」です。こども達一人ひとりが、危険を察知し自分の命を守る力を付けていけるようにしたいと思います。毎年この時期に6年生に備蓄米が配付されます。ご家庭においても、防災を考える機会としていただければと思います。